



上高瀬小だより

6月

〈発行〉

三豊市立
上高瀬小学校



地域の方と町探検 3年生が上高瀬のステキを発見したよ!

3年生が今年度も町探検に出かけました。5月29日(月)からの3日間で、1区・3区・4区にみんなで行きました。今年も上小ふるさとの会の皆さんと一緒に行ってくださり、上高瀬地区の歴史ある建造物や地域のために尽くした先人のお話をしてくださいました。また、交通安全の見守りもしてくださいました。「今、音田川が流れているところに家があったなんて」「昔、上高瀬には小学校が3つもあったんだ」「観山先生みたいに字が上手になりたいな」「上ノ坊は600年も続いているんだ」など、たくさんのことを学び、いろいろな感想をもっていました。これからも、素晴らしい人たちや歴史、文化を知り、上高瀬のことをさらに好きになってほしいと願っています。



1区では、音田川の改修工事や昔あった守屋池のこと、観山先生や柳川先生についてなど、たくさん教わりました。音田川が以前はどのように流れていたのかがよく分かりました。むすび神社で記念撮影もしました。

3区では、上ノ坊、元村役場、落合一角先生の石碑などについて説明をしていただきました。石碑がある伊予街道は昔、いろいろな店や郵便局、警察署などもあって、バスも通っていたそうです。

4区ではサプライズがありました。予定にはなかったにもかかわらず、消防署の方がポンプ車やはしご車などを紹介してくれたのです。ふるさとの会の方からは、昔あった映画館や銭湯、琴平への道の今と昔などについて教えていただきました。



2区は、雨のため延期となっていますが、近々行く予定です。今度こそ行けるといいですね。

香川用水出前授業

5月30日（火）、4年生で香川用水出前授業がありました。人が利用できる水の量に始まり、香川県の水事情や香川用水について、漏水の時どうだったかなど、たくさんのお話を教えていただきました。4年生からもたくさん質問が出ました。



学校探検



6月1日（木）、1、2年生で、学校探検をしました。この日のために、準備をがんばってきた2年生です。1年生にやさしく接している姿が立派でした。1年生も、2年生が考えたクイズを楽しむなど、よい思い出になったようです。

プールがぴかぴかになりました！

5月31日（水）、プール掃除をしました。3年生は外回り、4年生は観覧席や小プール周辺、5年生は小プールや更衣室・トイレなど、6年生は大プールと、みんなでがんばりました。掃除場所がたくさんあるので大変でしたが、きれいになるとやはり気持ちがいいですね。

